

REAPARECE CABEZA DE VACA

REFORMA / STAFF

El ex Gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, reapareció en una reunión en Texas junto al ex senador Javier Lozano y Guadalupe Acosta Naranjo, miembro del Frente Cívico Nacional.

Luego de que la Sala Superior del Tribunal Electoral

del Poder Judicial de la Federación (TEPFF) lo declaró inelegible para ser candidato del PAN a la Cámara de Diputados, por las dos órdenes de aprehensión que sostiene, publicó el encuentro en X.

“Un gusto reunirme con mis amigos. Dos liderazgos que siguen dando la batalla a favor de nuestra democracia y nuestras libertades”, dijo.

